



Für den A.C. Wals geht es nur um Prestige

Gleich mehrere interessante Partien dürfen die Ringsportfans am Samstag in der Walsersfeldhalle erwarten.

Den Anfang macht der „Walser-Schüler-Express“ in der Grenzlandliga gegen den TSV Trostberg. Den zweiten Kampf, bei dem es um Platz drei in der zweiten Bundesliga geht, bestreiten Wals II und das LZ Oberösterreich. Im Hauptkampf des Abends empfängt der A.C. Wals I in der 1. Bundesliga den AC Hörbranz. Für die Walser geht es nur noch um das Prestige, denn sie haben den Finaleinzug längst fixiert.